



Der Chor mit „alter“ und „neuer“ Führung



Die Sängerinnen bei der Arbeit

26.01.2009 JA

Führungswechsel beim Kirchenchor St. Stephan

Chorleiterin Regina Magerl wurde verabschiedet

Gottfrieding. Vergangenes Wochenende wurde nach dem Vorabendgottesdienst, den der Kirchenchor St. Stephan feierlich umrahmte, die langjährige Chorleiterin Regina Magerl verabschiedet. Nachdem der Kirchenchor den Vorabendgottesdienst ein letztes Mal unter der Leitung von Regina Magerl feierlich umrahmte wurde diese nach zehn Jahren von der Pfarrgemeinderatssprecherin Frau Stierstorfer würdevoll verabschiedet.

Frau Stierstorfer dankte Regina Magerl für ihren Einsatz in Gottfrieding und betonte, „dass wir in Gottfrieding durch Frau Magerl, sei es mit ihrem Orgelspiel, ihrem gut einstudierten Chorgesang oder mit den zusätzlichen Musikern zu den Patroziniumsgottesdiensten eine große Bereicherung erfahren durften. „Die Gottesdienste an den Hochfesten Ostern, Pfingsten, Erntedank und Weihnachten wurden immer äußerst feierlich begangen. Regina Magerl verlässt den Chor aus beruflichen



Regina Magerl wurde verabschiedet

Gründen.“ Sie wäre gerne bei uns Gottfrieding gewesen, was sie auch in ihrer Rede zum Ausdruck brachte. Frau Stierstorfer bedankte sich im Namen der Pfarrei und der ganzen Pfarrgemeinde mit einem Prä-

sent. In der anschließenden Chorfeier verabschiedete sich Frau Sperka von Regina Magerl im Namen des Kirchenchores mit lobenden Worten: „Regina Magerl ist eine klassisch ausgebildete Chorleiterin, die mit Schwung und immer optimistisch unseren Chor sehr erfolgreich leitete.“ Der Chor bedankt sich ebenfalls mit einem Präsent und einem Blumenstrauß. Dann würdigte auch Pfarrer George die Leistungen von Regina Magerl und betonte, wie wichtig das Singen in der Kirche sei und dass es schon eine Berufung sei, „wenn man die Orgel spielt, singt und dies auch noch zu seinem Beruf macht.“

Nach jedem Abschied gebe es einen Neuanfang. So sei es auch in Gottfrieding. Gleichzeitig stellte sich an diesem Abend die neue Chorleiterin vor. Beate Heidenreich aus Gottfrieding übernimmt ab sofort die Leitung des Kirchenchores und spielt auch die Sonntagsgottesdienste. Beate Heidenreich hat Mu-

sik studiert, spielt Orgel und singt hervorragend.

Bei diesem Neuanfang möchte man an die Pfarrei appellieren: Alle die gerne singen und den mitunterstützen möchten, sind willkommen. Nächste Chorprobe ist am Dienstag, 3. Februar. Es wird um Anmeldung unter der Telefonnummer 08731/312121 (Beate Heidenreich) oder Telefon 08731/72500 (Frau Sperka) gebeten.